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No dia dezessete do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, 
na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 
Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 
vereadores Dulce Bettu Zanella, Ari Faccio, Leandro 
Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, 
Amarildo Francescon, Ademar Pierezan e Celso Tedesco,, 
representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão 
ordinária. Verificado o número legal, a Vereadora Dulce Bettu 
Zanella, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições 
legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal 
de Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto os trabalhos e 
convidou o empresário, Sr. Antônio Paulo Paludo, sócio-
proprietário da Avicenter, a tomar lugar na tribuna para explicar o 
seu projeto de incentivo, que visa a captar investimentos para 
geração de emprego e renda no município de Nova Alvorada. 
Terminada sua exposição, o Vereador Leandro falou sobre o 
diagnóstico da avicultura dado pelo Sr. Paludo, e pelo retorno que 
a empresa Avicenter dá ao município através da emissão de notas, 
e também pela geração de emprego e renda que a mesma 
proporciona. Citou que as empresas devem ter cada vez mais 
incentivo por parte do poder público. A presidente da Casa 
agradeceu pelas informações prestadas colocando a Câmara de 
Vereadores a disposição das empresas do município. Dando 
continuidade, passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara 
Vereador Leandro Caproski, para a leitura das correspondências 
recebidas. Encerrada a leitura, em seguida o secretário da Câmara 
Municipal de Vereadores, Eduardo Fernandes, fez a leitura da Ata 
Número 016/2015 – relativa a sessão ordinária do dia 03 de 
setembro  de  dois  mil  e  quinze , tendo  a  mesma  sido  levada à 
discussão, votada e aprovada por unanimidade. Em seguida, foi 
realizada a leitura da pauta 016/2015 a ser seguida na sessão. 
Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade, 



com as seguintes proposições: Projetos com pedido de regime de 

urgência: Projeto de Lei nº 046/2015 – Autoriza a contratação de 
servidor para o cargo de técnico em enfermagem para suprir 
necessidade temporária. Matéria em segunda discussão: Projeto 
de Lei nº 041/2015 – Autoriza a concessão de incentivo para a 
empresa Goldbrasil Distribuidora Ltda e dá outras providências. 
Projeto de Lei nº 042/2015 – Autoriza a concessão de incentivo 
para a empresa Avicenter Comércio Ltda. e dá outras 
providências. Projeto de Lei nº 043/2015 – Autoriza o Poder 
Executivo a executar projeto paisagístico e dá outras 
providências. Indicação 009/2015 – Que o Poder Executivo, 
através de sua secretaria competente, analise a possibilidade de 
auxiliar com R$ 7.000,00 a Comunidade da Linha Morangueira, 
para a realização de obras e serviços em canha de bocha do salão 
comunitário. Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei nº 
044/2015 – Autoriza a contratação de assistente social, para suprir 
necessidade temporária. Projeto de Lei nº 045/2015 – Autoriza a 
realização de transporte para alunos de escolinha de futebol e dá 
outras providências. Indicações: Indicação 010/2015 – Que o 
Poder Executivo, através de sua secretaria competente, analise a 
possibilidade de auxiliar com R$ 30.000,00 a Chapeação 
Alvorada, para a aquisição de uma estufa ou cabine de pinturas de 
automóveis. Indicação 011/2015 – Que o Poder Executivo, 
através de sua secretaria competente, crie mecanismos de 
proteção através de Projeto de Lei aos comerciantes que pagam 
impostos. Demais  proposições: Não Tem. Dando seqüência aos 
trabalhos, a Presidente da Câmara Dulce Bettu Zanella colocou 
em  discussão  a  pauta  016/2015,  sendo  votada  e  aprovada por  
unanimidade. Dando sequência aos trabalhos, a Presidente da 
Mesa solicitou ao Secretário, Vereador Leandro, que fizesse a 
leitura do Projeto de Lei nº 046/2015  e também do seu Parecer 
059/2015, emitido pelas comissões. Com o parecer favorável em 
discussão única, foi colocado em votação o Projeto de Lei 
046/2015, sendo aprovado por unanimidade. Solicitada a leitura 



do Projeto de Lei nº 041/2015 e também do seu Parecer 
055/2015, emitido pelas comissões. Com o parecer favorável, o 
projeto foi colocado em segunda discussão. O Vereador Leandro 
esclareceu aos rádio ouvintes que tanto o auxílio à Goldbrasil 
quanto à Avicenter, passaram pela comissão de desenvolvimento 
do município, os quais solicitaram informações a respeito de 
dados de arrecadação com valores de tributos, e será analisado até 
onde o município poderá investir, de acordo com esta mesma 
arrecadação, ficando a critério da aprovação ou não por parte do 
Poder Executivo. Por exigir voto favorável de 2/3 da edilidade 
para a sua aprovação, foi colocado em votação e o projeto foi 
aprovado por unanimidade, contando com o voto da Presidente. 
Solicitada a leitura do Projeto de Lei nº 042/2015 e também do 
seu Parecer 056/2015, emitido pelas comissões. Com o parecer 
favorável, o projeto foi colocado em segunda discussão. O 
Vereador Leandro falou sobre os índices de desenvolvimento 
agropecuário do município e solicitou maior atenção e a 
aprovação de mais incentivos aos produtores da região, do ponto 
de vista econômico e social, visto que, para modernizar seus 
aviários hoje, são necessários maiores investimentos na forma de 
auxílio. O Vereador Amarildo, se pronunciando, fez um pedido 
aos demais colegas pelo voto favorável e solicitou mais atenção 
para os produtores, especialmente à Avicenter, cuja dedicação é 
grande em favor do desenvolvimento da agricultura do município. 
O  Vereador  Ademar  agradeceu  pela  presença  da  Avicenter na 
sessão e diz ser merecedora deste incentivo pela geração do 
número de empregos que a mesma proporciona em Nova 
Alvorada. A Vereadora Dulce salientou que a empresa Goldbrasil 
também apresentou o número de empregos a ser gerado em seu 
projeto e que os dados estão a disposição. Por exigir voto 
favorável de 2/3 da edilidade para a sua aprovação, foi colocado 
em votação e o projeto foi aprovado por unanimidade, contando 
com o voto da Presidente. Solicitado ao Secretário Leandro a 
leitura do Projeto de Lei 043/2015. e também do seu Parecer 



057/2015, emitido pelas comissões. Com o parecer favorável, o 
projeto foi colocado em segunda discussão. Colocado em votação, 
o projeto foi aprovado por unanimidade. Solicitado ao Secretário 
Leandro a leitura da Indicação 009/2015 com seu Parecer 
058/2015. Com o parecer favorável, a indicação foi colocada em 
segunda discussão. Colocada em votação, a indicação foi 
aprovada por unanimidade. Solicitado ao Secretário Leandro a 
leitura do Projeto de Lei 044/2015. O projeto foi colocado em 
primeira discussão e baixado para estudo das comissões e emissão 
de parecer. Solicitado ao Secretário Leandro a leitura do Projeto 
de Lei 045/2015. O projeto foi colocado em primeira discussão e 
baixado para estudo das comissões e emissão de parecer. 
Solicitado ao Secretário Leandro a leitura da Indicação 010/2015. 
O Vereador Ademar, cumprimentando a todos, solicitou aos 
demais colegas que ajudem a apoiar as pequenas indústrias e 
empresas através da aprovação de auxílio financeiro. A indicação 
foi baixada para que as comissões emitam o seu parecer. 
Solicitado ao Secretário Leandro a leitura da Indicação 011/2015. 
Colocada em discussão a indicação. O Vereador Ademar, se 
referindo à sua indicação, explicou sobre a reclamação de alguns 
comerciantes, que pagam alvará e impostos, e que enfrentam a 
concorrência  de  vendedores  ambulantes,  até  mesmo  de  outros 
municípios, que não possuem registro ou sequer realizam 
pagamento de taxas para exercer esta venda. Solicitou à secretaria 
competente que verificasse a situação na forma da lei. 
Complementando, o Vereador Leandro expôs a situação do 
consumo de alguns produtos que entram de forma ilegal no 
comércio do município, citando a carga tributária paga por 
empresas legalizadas, a falta de critério da cobrança de taxas e 
impostos, além dos riscos que este consumo pode representar à 
saúde da população de um modo geral. Encerrou, solicitando à 
Presidente, a possibilidade da realização de uma audiência pública 
para debater esta questão e foi prontamente atendido para que seja 
realizada uma convocação dos responsáveis da vigilância sanitária 



para a próxima sessão ordinária da Câmara de Vereadores com 
seus devidos esclarecimentos. Esta indicação foi baixada para que 
as comissões emitam o seu parecer. Não havendo mais matéria 
em pauta, foi passado ao espaço da Tribuna Livre, sendo que a 
Presidente da Câmara deixou a palavra ao vereador que dela 
quisesse fazer uso. O Vereador Amarildo cumprimentou a todos, 
agradecendo pela presença e pela aposta das empresas com seus 
investimentos e também pelos serviços prestados ao município de 
Nova Alvorada, desejando boa sorte a todos. A Presidente 
também agradeceu pela presença dos proprietários da Avicenter, 
oferecendo todo o apoio e auxílio possível que a Casa possa 
oferecer. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente, 
convocou a todos os seus colegas vereadores para a próxima 
sessão ordinária, a ser realizada no próximo dia 01 de outubro de 
2015, quinta-feira, neste mesmo local e que, por comum acordo 
entre todos os vereadores, ficou designada para às dezenove horas 
e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 
 
  Dulce Bettu Zanella   
  Vereadora Presidente  
 
         Eduardo Fernandes –  
         Aux.Leg. 


